

Kindlimann AG erstmals mit DAF



Wil- Eine rasche, zuverlässige und pünktliche Belieferung durch eigenen Fuhrpark, dies ist im Leitbild der Firma Kindlimann AG, 9500 Wil niedergeschrieben. Beim führenden Anbieter von Stahl- und Edelstahlrohren steht dafür eine Flotte mit 17 Lastwagen im Einsatz – neu sind auch zwei Fahrzeuge der Marke DAF mit dabei.

In der Evaluationsphase der neuen 2 Marken Strategie wurden verschiedene Marken geprüft. Nach einer gründlichen Analyse der eingegangenen Angebote fiel der Entscheid auf den Lkw-Hersteller DAF. Mehrere Gründe haben für diesen Entscheid den Ausschlag gegeben. Unter anderem überzeugte das Preis- / Leistungsverhältnis, ausserdem liegt die nächste DAF-Vertretung (WIRAG

AG) nur wenige Fahrminuten vom Kindlimann-Standort entfernt. Die beiden DAF XF105 sind mit kompletten Sicherheits- und Komfortpaketen ausgerüstet. Adaptiver Abstandswarner und Spurassistent gehören genauso dazu wie Schleuderketten und Rückfahrkamera. Die geräumigen XF 105 Fahrerhäuser in unterschiedlichen Dachhöhen gehören bezüglich Raumangebot und Komfort zum Besten auf dem Markt.

Anfang Februar wurden die beiden Fahrzeuge von der WIRAG AG Rickenbach an die Chauffeure der Kindlimann AG übergeben. Die optische und technische Integration in den bestehenden Fuhrpark ist bestens gelungen.

www.kindlimann.ch pd

Bauträume werden wahr - KEITEL Hausbesichtigung



Arthur Marty freut sich Ihnen ein fertiges KEITEL Haus zeigen zu dürfen

Wil- Damit Bauen auch wirklich Freude bereitet, empfiehlt es sich vor der Bauauftragserteilung einen Experten beizuziehen. Eine fachmännische Beratung, unter Berücksichtigung von Projekt- und Kostenbeurteilung, Vertragsrechte, Bauherrenvertretungen und optimale Finanzlösungen, zählt sich immer aus. Arthur Marty steht für Qualität und Erfahrung im Schweizer Fertighausbau. Er weiss, dank seiner jahrzehntelangen Erlebnisse was Baufamilien wünschen und erwarten.

Hausbesichtigung in Hüttwilen

Am Samstag, 6. März, von 9.30 bis 17.00 Uhr, bietet sich die Gelegenheit ein KEITEL Haus zu besichtigen. Parkieren Sie im Quartier Rebwies. KEITEL-Häuser sind Unikate und werden individuell nach Kundenwünschen und Anforderungen an die Baugesetzgebungen in verschiedenen Architekturformen geplant und realisiert. KEITEL Haus ist zudem ein erfahrener Minergie-Fachpartner. Wand- und Dachsysteme der KEITEL-

Häuser werden im Süden Deutschlands, in einem 80-jährigen Traditionsunternehmen hergestellt. Die Produktion erfolgt dort in einem modern eingerichteten Werk, in klimatisierten Hallen und unter steter Qualitätskontrolle. Sämtliche Arbeitsprozesse können jederzeit geprüft werden.

Einzigartig ist das OEKO-Plus-Programm von KEITEL, worüber Arthur Marty gerne Auskünfte gibt. Überzeugen Sie sich selbst von dieser qualitativ hochstehenden und individuellen Bauart und besichtigen sie am 6. März eins der Häuser in Hüttwilen TG. Arthur Marty freut sich auf Ihren Besuch und beantwortet vor Ort gern weitere Fragen. Weitere spannende Informationen finden Sie auf der Homepage.

KEITEL Haus
Geschäftshaus Zedernpark
Bronschhoferstrasse 31
9500 Wil
Tel. 071 911 48 32
www.keitelhaus.ch nic

Frühlingsimpressionen und Late Night Shopping bei Mode Weber in Wil

Wil- Am Freitag, 12. März, ist es endlich wieder soweit. Mode Weber präsentiert von 19.00 - 23.00 Uhr die neuesten Frühling- und Sommerkollektionen. Die neuesten Trends werden von 4 Models, die sich unter die Gäste mischen live, auf eine aussergewöhnliche Art, präsentiert. Stöbern sie gemütlich durch die vielen Neuheiten und lassen sie sich von den Frühlingsimpressionen inspirieren. Ein Apéro sorgt dafür, dass sie kulinarisch und mit Getränken verwöhnt werden.

Die wichtigsten Themen 2010
Die Grundzüge bleiben auch 2010 sportiv und entspannt. Weiche und fließende Materialien sorgen auch bei der trendigen schmalen Silhouette für genügend Bequemlichkeit. Finität, Erotik und Glamour treten in den Vordergrund. Bühne frei für die selbstbewusste Powerfrau. Auch die Herren kommen nicht zu kurz. Der sportive und unangestrenzte Look bleibt wichtig und präsentiert sich in



frischen Farben. Im Businessbereich wird die richtige Balance zwischen Tradition und Moderne immer wichtiger. Inspiriert vom Club-College Style finden sich federleichte Hosen und trendige Oberteile. Überzeugen sie sich selbst und der Frühling kann

kommen. Das Mode Weber Team freut sich auf ihren Besuch!

Mode Weber
Obere Bahnhofstrasse 47
9500 Wil
www.modeweber.ch nic

Die FOSTAC Gruppe erhöht die Zahl der Lehrlinge von einem auf zwei

Bichwil- Für den kommenden Ausbildungszyklus stockt die FOSTAC AG mit ihren Tochtergesellschaften FOSTAC Technologies AG und FOSTAC International GmbH die Zahl der Auszubildenden von bisher einem auf neu zwei Lehrlinge auf. In einer Mitteilung der FOSTAC heisst es: «Wir fühlen uns der Nachwuchsförderung verpflichtet. Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten wollen wir dem Trend entgegen wirken, indem wir möglichst vielen jungen Menschen eine Perspektive bieten.»

Seit über 20 Jahren ist die FOSTAC darauf spezialisiert, mit Wohlfühlprodukten und Elektromog-Lösungen für Haus-, Stall- und Industriebetriebe individuelle Harmonisierungen anzubieten. Nebst Wasservitalisierungssystemen bietet sie auch eine Fülle von Kursen und Ausbildungen an, welche im



Die Auszubildenden (v.l.n.r.) Sagar Patel und Tanja Markovic

Jahr 2009 von über 6'000 Personen besucht wurden.

Das Tochterunternehmen FOSTAC Technologies AG in Jonschwil konzentriert sich auf die Produktion und den Vertrieb eines revolutionären Produktes, welches freie Energien in den Stromkreis einspeisen und damit, nebst alternativer und umweltfreundlicher Energie auf höchstem Niveau zu produzieren, auch noch

den Elektromog harmonisieren kann. Während ihrer Ausbildung, so teilt die FOSTAC mit, können die Lehrlinge kaufmännische Fähigkeiten in einem aufgeschlossenen, weltoffenen Unternehmen erwerben und damit Beratungs- sowie Verkaufserfahrungen weit über die Schweizer Grenzen hinaus sammeln. Telefon 071 955 95 33

www.fostac.ch pd

Neueröffnung am 5. März in Wil – Praxis «shibema»

Wil- Heidi Bombeli, Körper- und Maltherapeutin und Diana Sommer, systemische Einzel-, Paar- und Familientherapeutin arbeiten bereits seit mehr als 10 Jahren in eigener Praxis.

Die Zusammenarbeit am gemeinsamen Klienten hat sich durch die Kombination der vielfältigen Berufserfahrungen von Körpertherapie, Pädagogik und systemischer Therapie über die Jahre ergeben. Daraus wurde die Erkenntnis gewonnen, dass diese Art von ergänzender Therapieform für den Klienten bedeutend wirksamer und auch anhaltender ist.

So ist die Idee entstanden, ein adäquates Konzept zu erarbeiten. Nach der Realisierung wurde dies in der ehemaligen Praxis in Weinfeldern umgesetzt. Die dabei gesammelten Erfahrungen und die sehr positiven Rückmeldungen der Klienten überzeugten das Team, mit dieser neuen Therapieform einen Neustart in grösseren und geeigneteren Räumlichkeiten zu lancieren. Nach einer ausführlichen Standortbestimmung (Was ist das Problem? Was will der Klient erreichen?)



schlägt shibema eine zugeschnittene Therapiekombination vor, welche als ausgeglichenes Zusammenspiel zwischen systemischer Gesprächstherapie, Körpertherapie und Maltherapie praktiziert wird.

In Wil kann dem Klienten im ambulanten Rahmen im Sinne einer wertvollen Ergänzung zum stationären Bereich eine optimale Therapiesituation geboten werden. Heidi Bombeli und Diana Sommer freuen sich auf viele Wiler-Besucher an der Neueröffnung am 5. März 2010.

Mögliche Themenbereiche: Körperliche-somatische Beschwerden, Psychisch-somatische Beschwerden, Soziale Themen und Krisen. Die Themenbereiche sind sehr vielfältig! Besuchen sie auch die Homepage und erfahren Sie mehr über das ganze Angebot. Dreiviertel der Leistungen sind Krankenkassen anerkannt.

shibema
Heidi Bombeli & Diana Sommer
Glärnistrasse 42, 9500 Wil
Tel. 071 923 19 80
www.shibema.ch pd/nic